# CRONICAS DE DAIMIEL





Grupo de folklore de Polonia, actuando en el Teatro Ayala de Daimiel

Toboso, la 2ª El Toboso-Manzanares y la 3ª Manzanares-Daimiel. Este acontecimiento ha sido promovido por la Junta de Comunidades, la asociación D. Quijote 2005, la fundación Cultura y Deportes y nuestro Ayuntamiento.

## CRUZ ROJA

Este año el Sorteo del Oro, ha tenido menos papeletas, pero los daimieleños han colaborado con el mismo interés. Fue en Cádiz, ante notario, el 21-VII y la lista de premios, está en el Centro Local de Cruz Roja, para la comprobación, si se busca.

## OBSERVATORIO DE MAYORES

La concejala de Bienestar Social, ha clausurado un curso de 6 meses, durante el que se ha tratado de conocer las preocupaciones de las personas de edad. Sólo se ha trabajado en el Centro de Mayores. La mayoría eran mujeres y demandaban poder disfrutar de las campañas de termalismo social y las ayudas a domicilio. También un tratamiento sobre la pérdida de memoria. Cristina Maestre anunció, que pronto habrá aquí un centro especializado en la enfermedad de Alzheimer, en el edificio del Centro Ocupacional Azuer. Recordó que en el Centro de Mayores, hay un Centro de Memoria y que el Centro Integral de Discapacitados, situado en la calle Grecia, se inaugurará este año, o a principios del siguiente. ¡Cuantas cosas buenas...!

que ocupan la acera mientras quieren. Y eso está mandado por el Ayuntamiento.

#### FOLKLORE INTERNACIONAL

El día 25, por la noche, hubo una concurrencia de música extranjera desfilando por nuestra calles, en el acto "Bailes del Mundo, para el Universo del Quijote", participaron grupos de Polonia, Italia y Corea del Sur. El Sr. alcalde les hizo entrega de un folleto sobre Las Tablas de Daimiel, al representante de la compañía de danzas "Lee Gil Joo", Yong Tae Min, de Iksan en Corea del Sur. Este director, estuvo acompañado por Miguel Galanes y es profesor de español en la Universidad de Corea. También estuvo el grupo de danzas de la Universidad de Lublin, en Polonia, que interpretaron una polonesa y los italianos "Leone Rampante" de Cori. Todo empezó en la estación de autobuses, desde la que llegaron a la Plaza, a un escenario preparado para su actuación, que



### ADIFIS

Esta asociación de discapacitados físicos, psíquicos y sensoriales, ha celebrado su asamblea anual, el 23-VII, en el Centro del Agua. Se dio cuenta de la gestión económica y los proyectos, entre los que destaca la eliminación de las barreras arquitectónicas y de circulación. Pues lo tienen crudo, porque los discapacitados no tienen otro remedio que circular de uno en uno, subiendo y bajando badenes y marchándose a la caca al llegar a las obras

fue muy brillante y presenciada por mucho público.

#### SUCESO

El día 22, se intentó un robo en la joyería de nuestro compañero, redactor de Deportes, Tomás García Consuegra. Eran tres mujeres, una cubana y dos argentinas y con mucha astucia, distrayendo a quien les atendían, pasaron a la trastienda y se llevaban muchas joyas. Pero se dieron cuenta los hijos de Tomás y éste